

## SUMARIO

### *Monográfico: Comunicación Audiovisual*

- El derecho del ciudadano a una comunicación audiovisual plural y transparente / José Manuel Bocanegra Requena
- Libre prestación de servicios de comunicación audiovisual / Omar Bouazza Ariño
- Concepto de "organismo de Derecho público" en la normativa contractual pública europea / Carlo Cerutti
- El régimen jurídico básico de la prestación de servicios de comunicación audiovisual en un mercado transparente y plural y el pluralismo en el mercado audiovisual televisivo / Carlos Coello Martín y Fernando González Botija
- La cultura en la Ley General de Comunicación Audiovisual / Susana de la Sierra y Fernando González Botija
- Competencia judicial internacional en materia de contratos celebrados con consumidores internautas (Comentario de la STJUE de 7 de diciembre de 2010, as. C-585/08 y C-144/09) / Ángel Espiniella Menéndez
- La libertad de establecimiento de los Abogados en la Unión Europea (Comentario a la STJUE de 2 de diciembre de 2010, as. C-225/09, Jakubowska) / Cani Rodríguez e Irene Moreno-Tapia
- Los derechos de los prestadores de servicios de comunicación audiovisual / Celeste Gay Fuentes
- Los prestadores públicos del servicio de comunicación audiovisual / Fernando González Botija
- La protección de los menores y las personas con discapacidad en los medios audiovisuales / José Ignacio Grande Aranda
- El derecho de recuperación de las cuotas no compensadas en el IVA. La existencia de un nuevo plazo de prescripción. (Consolidación de la doctrina del Tribunal Supremo con la Sentencia de 23 de diciembre de 2010) / María Teresa Mata Sierra

- El nuevo régimen sancionador en la comunicación audiovisual / Miguel Ángel Recuerda Girela y Francisco Miguel Bombillar Sáenz
- Mercado interior, gobierno corporativo y "acción de oro" ("golden share"). A propósito de la STJUE de 8 de julio de 2010, Comisión Europea/República Portuguesa, Asunto C-171/08 / José Antonio Rodríguez Miguez
- Del Consejo Estatal de Medios Audiovisuales a la Comisión Nacional de los Mercados y la Competencia: ¿una nueva "Administración independiente"? / Miguel Ángel Ruiz López